

Declaración Juan Carlos Schnettler
Rol 10-2020

Santiago 18 de mayo 2020.

Juan Carlos Schnettler 8.696.429-5, declaro en la causa 10-2020.

En el rodeo de Palena en el cual fui delegado, en relación a los señores Ibáñez, yo estaba en la caseta con el Jurado y vi lo que señala el Jurado. El Jurado da cero punto, raspada. En un principio daba la impresión que era atajada, pero no fue atajada. La revisé y no era atajada. Se miraron los dos y uno miró para arriba.

La verdad es que los Ibáñez son de Chaitén, uno es presidente de Chaitén. Les dio rabia y obviamente quedaron afuera al tiro al primer toro y no le hicieron ningún empeño de echar el toro para afuera y la cosa es que dieron como tres vueltas en la misma cancha con el toro con los caballos al tranco y con ninguna intención de atajarlo para apurar la causa. Básicamente torpeza de ellos. Fue en señal de protesta.

Fin de la declaración.